



TCR SERIES 2016

Ya hay calendario provisional

Días después de que el nuevo Opel Astra TCR 2.0 Turbo entrara en acción en el Circuito de Zandvoort, la organización del campeonato ha hecho balance de una primera temporada que ha sido muy buena en cuanto a participación e involucración de marcas, equipos, pilotos, circuitos y aficionados. El segundo año de las TCR ya tiene perfilado un calendario provisional, que consta de 12 reuniones. La competición comenzará el 3 de abril en Bahrein, coincidiendo con la Fórmula 1, y después se visitarán los circuitos de Estoril (24 de abril), Spa (8 de mayo), Monza (22 de mayo), Salzburgo (5 de junio), Oschersleben (19 de junio), Sochi (3 de julio), Singapur (18 de septiembre), Sepang (2 de octubre) y Macao (20 de noviembre). Quedan pendientes las fechas de las carreras en China y Tailandia.